

4/24 (水) 町と地域のパイプ役 区長会議・区長会総会開催

区長と退任区長出席のもと、平成 25 年度区長会議並びに区長会総会が、役場会議室で開催されました。会議では、小林町長から「震災からの復興も進み、震災後としてスタートの年。町と地域が発展していくよう、区長の皆さまのご協力をよろしく申し上げます。」とのあいさつがありました。

続いて、町政の発展に尽力された退任区長 40 人に対し表彰状や感謝状が贈られ、再任・新任区長 53 人には委嘱状が交付され、その後各部課長から町主要事務事業等についての説明や質疑応答がありました。区長会議終了後には区長会総会が開かれ、平成 25 年度に向けた予算、事業計画の審議などが行われました。

- 平成 25 年度区長会の会長・副会長は次のとおり（敬称略）
- 会長 佐藤 方彦（奥谷）
 - 副会長 栗原 完次（前田第一）、中村 勝男（五里峰）、川澄 治男（神宿）、亀山 志郎（中石崎）



4/6 ~ 15 春の全国交通安全運動

「上げた手に 気づいて止まる 思いやり」をスローガンに春の全国交通安全運動が 4 月 6 日（土）～15 日（月）にかけて実施されました。

4 月 8 日には、茨城町役場庁舎前で交通安全関係団体が集結した出陣式が行われ、小林町長は「新学期の時期です。事故がないよう、皆さんのご協力をお願いします。」と呼びかけました。

運動期間中には、通学路となっている町内主要交差点などで交通安全協会や交通安全母の会などによる交通安全指導が実施され、通学に不慣れな新入生を温かく見守りました。

平成 24 年中の茨城県内の交通死亡者数は 142 人で、これは都道府県別ワースト 11 位の多さです。



4/9・10 (火・水) 小・中学校入学式

4 月 9 日と 10 日わたり、町内各小中学校で入学式が行われました。

今年の新入生は小学校で 263 人、中学校で 255 人です。駒場小学校では 24 人が入学。新入生が先生や上級生に見守られながら式場に入場。緊張した面持ちの新入生に対し、上級生は「入学おめでとう、学校は楽しいことがいっぱいあるよ。」と呼びかけました。

写真は校長先生から教科書を受け取る新入生です。



4/29 (月) いばキャラまつり2013 大盛況

各地のご当地キャラクターが集結し、それぞれの PR を行う「いばキャラまつり 2013 in イオンタウン水戸南」が、イオンタウン水戸南（長岡）において開催されました。このイベントには茨城町の「ひぬ丸くん」や茨城県の「ハッスル黄門」、水戸市の「みとちゃん」などの茨城県内のキャラクターのほか、「とちまるくん」や「ぐんまちゃん」など、栃木県と群馬県のご当地キャラクターも駆けつけました。

会場にはテントが立ち並び、それぞれに地域の PR や名産物の販売などを行いました。茨城町のテントでは、ひぬ丸くんとジャンケン大会が行われ、見事勝利すれば水ヨーヨー釣りが体験できるというイベントを実施。子どもたちとのじゃんけん勝負にひぬ丸くんは苦戦。用意したヨーヨーがなくなってしまうほど、沢山の子どもたちに楽しんでもらえました。

また、水戸のご当地アイドル「水戸ご当地アイドル（仮）」のライブや、ご当地ヒーロー「イバライガー」のショーなども行われ、会場には買い物客のほか、それぞれのファンも集まり、賑やかな休日となりました。



4/23 (火) おいしいメロンを消費者にメロン目揃い会開催

JA 水戸茨城町メロン部会は、メロンの出荷目揃い会を JA 水戸城之内集荷場で行いました。これは、メロンの出荷最盛期を控えたこの時期に、規格や品質を部会全体で統一することを目的として毎年実施しています。

目揃い会開催にあたり、メロン部会の福島久夫部会長は「天候に恵まれ生育は順調。おいしいメロンを届けましょう。」とあいさつ。部会員は出荷方法や出荷基準を説明する JA 職員の説明を熱心に聞いていました。



4/13・14 (土・日) 茨城町のリトルリーグチームが優勝

茨城町硬式野球チーム、東茨城リトルリーグのティーボールチームが、牛久市で行われた牛久市長杯・東関東連盟大会で優勝しました。また、この大会は 5 月に行われる関東大会出場予選を兼ねており、優勝した同チームは 5 月に開催される関東大会へと進みます。

ティーボールとは、硬球よりやわらかいボールを用い、ティースタンドに置いたボールを打って野球を行う競技です。リトルリーグ（小学生の硬式野球）においては、小学 3 年生までは硬球を使用した競技の前段階として、この競技を通して野球の基礎を身につけます。

